



ANUARIO 2023
PANATHLON CLUB SANTIAGO
LUDIS IUNGIT





PANATHLON CLUB SANTIAGO
LUDIS IUNGIT

ANUARIO AÑO 2023

PRESENTACION

El presente Anuario, pretende recoger las acciones y presentaciones realizadas por Panathlon Club Santiago a lo largo del año 2023 recién concluido.

Fue un año, extraordinariamente positivo para el deporte de nuestro país, marcado por la realización de los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos Santiago 2023, lo que repercutió positivamente, para lograr una gran difusión de los principios y valores que defiende nuestro Club y a la vez lograr establecer la entrega del Premio al Fair Play en ambos eventos.

Estos han sido, sin duda, los más importantes que se realizan en nuestro continente, cada cuatro años. Destacamos especialmente este gran evento, pues en él participaron representaciones de 40 países, con más de 9.000 atletas y paraatletas, poco mas de 3.000 jueces y casi 2.000 periodistas, quienes pudieron vivir, compartir y difundir la más grande fiesta deportiva desarrollada en nuestro país, que dejan un legado innegable en lo moral y en lo que Instalaciones deportivas de primer nivel mundial, se refiere, y por supuesto, la confirmación de que como País somos capaces de enfrentar y superar, en muy buena forma, grandes desafíos.

Muchas otras actividades realizamos en el transcurso del 2023 y los invitamos a interiorizarse de ellas en este nuevo esfuerzo de difusión que realizamos con esta publicación, en la cual incluimos también, los principales principios de nuestra Institución.

LUDIS IUNGIT
el Deporte Une



PALABRAS DEL PRESIDENTE



No puedo iniciar estas palabras, sin mencionar el enorme orgullo de pertenecer y presidir este grupo selecto de personalidades, ligadas toda su vida al Deporte, las que a través de este Club, encauzamos nuestros esfuerzos en presentar, difundir y destacar los valores positivos que este genera en nuestras vidas.

Durante este prolífico año 2023, realizamos y concretamos proyectos de gran alcance y difusión de los valores que nos inspiran, destacando las siguientes:

- Apoyo al entrenamiento de Nicolás Campos con la Selección de USA de Natación Artística en California durante 3 semanas.
- Charla del Fair Play, ante el plenario del COCh.
- Entrega de distinciones a las integrantes de la Posta 4x100, que represento a nuestro país en los Juegos Olímpicos de Londres año 1948 (75 años desde esa participación)
- Entrega distinción a la atleta Eliana Gaete, por su extraordinario aporte al Atletismo y deporte de nuestro País.
- Participación de nuestros Socios, como parte activa y señora del Voluntariado Santiago 2023

- Participación en el Congreso Panamericano Panathlon-Guayaquil 2023
- Convivio en la residencia de don Alfredo Aceituno, destacadísimo entrenador y dirigente del Vóleybol nacional y Periodista Jefe de la Sección Deportes de el diario El Mercurio
- Instalación y atención de Stands de Panathlon en el Parque Estadio Nacional y en el Prince of Wales Country Club , durante el desarrollo de Santiago 2023
- Difusión y entrega de los Premios Fair Play Panamericanos y Parapanamericanos, los que seleccionaron y distinguieron las más destacadas acciones de Fair Play que se registraron durante el desarrollo de ambos eventos.
- Presencia de Panathlon en la Gala anual del COCh, donde este destaca y premia a los mejores deportistas de cada disciplina.
- Destacar participación durante todo el año de nuestra socia, Lucy López, quien durante todo este periodo descolló en el Voluntariado Santiago 2023 y que a raíz de su dilatada participación en diferentes actividades ligadas al deporte nacional, se le concedió el honor de encender el peletero con el fuego Olímpico
- Y por ultimo, no se puede dejar de mencionar la actividad que mes a mes nos convoca y que tanto nos sirve para debatir, comentar de deporte y por sobre todo estrechar lazos. Nuestros convivios, destacan por ser cada día mas concurridos y que aunque queramos no podemos acortarlos en su extensión por lo atractivo que con el aporte de todos y cada uno, ellos resultan.
- El apoyo y aportes que recibimos de parte de Panathlon International por un lado y del Comité Olímpico de Chile, por otro, nos permitieron pensar y abordar las actividades recién detalladas, nuestro reconocimiento a ambas instituciones, de quienes nos sentimos genuinos representantes.



Finalmente quiero adjuntar a estas palabras, las que se emitieron hace algún tiempo atrás, cuando el Panathlon International, festejo sus 70 años de existencia, las que sin duda resumen en muy buena forma lo que es Panathlon y resume su trayectoria mundial en estos años :

70 AÑOS PARA EL DEPORTE ÉTICO

Hay un rayo de sol para aquellos que creen en los valores éticos del deporte, en este 2021 marcado por los miedos y dolores de la pandemia: el Panathlon International celebra sus primeros 70 años de historia.

Fue el 12 de junio de 1951 cuando Mario Viali decidió sentar las bases para un diálogo basado en la pasión deportiva con algunos amigos y representantes de diversas disciplinas.

Los convocó a Venecia en un "disnar sport" tomando prestada la fórmula de convivencia de los Clubes de servicio.

Respondieron en 24 y nació el embrión del Panathlon International, ahora presente en cinco continentes y veinticinco naciones con poco menos de 300 Clubes y diez mil miembros. La convivencia sirvió como un llamado a fomentar las relaciones humanas, la unión y el intercambio de ideas e iniciativas, pero pronto estuvo coronada por objetivos mucho más altos.

El lema "ludis jungit" indicaba inmediatamente la comunión de intenciones y valores expresados por el deporte. En 1955 el socio Domenico Chiesa propuso una estocada aún más significativa con el nombre de "Panathlon" con el que se superó la dimensión del Club de servicio para proyectar esa idea en el firmamento olímpico, uniendo todos los deportes.

El Panathlon International hoy es reconocido por el COI y aporta su contribución de ideas y valores a la Comisión de Cultura y Desarrollo del ideal olímpico. Asimismo, en cualquier estado donde esté presente el Panathlon, es reconocido por los Comités Olímpicos Nacionales como una institución benemérita.

Su misión es transversal a las disciplinas y eventos del deporte, una actividad que no es marginal sino fundamental para la educación de los jóvenes y para la construcción de una sociedad basada en valores éticos y morales duraderos.

El espíritu competitivo cada vez más creciente, las fuertes limitaciones económicas y financieras, la devastación física y moral causada por el dopaje, la infiltración criminal con el fenómeno de la fijación de partidos, proyectan el papel del Panathlon International como centinela y presencia de contraste ético y moral.

Por otro lado, en el corazón de la misión panathletica está la construcción de una base segura para los jóvenes mediante el reconocimiento de su acceso al deporte como un derecho natural, especialmente para los más desfavorecidos.

Este compromiso constituye la actividad fundamental de cada Club que lo ejerce a través de encuentros, investigación, publicaciones, premios y becas para quienes sobresalgan en el



deporte y en la escuela, resaltando los valores de equidad y de juego limpio.

Este papel es cada vez más reconocido no sólo por los organismos deportivos, sino también por las instituciones públicas que se preocupan por el crecimiento de los jóvenes en una sociedad limpia.

El Panathlon International, por lo tanto, tiene mucho que celebrar en este septuagésimo aniversario de su fundación, en Venecia, en Rapallo, donde se encuentra la sede internacional y en todos y cada uno de los Clubes.



PANATHLON CLUB SANTIAGO

DIRECTIVA BIENIO 2024-2025

PRESIDENTE

Fernando Soto Sepúlveda

PAST PRESIDENT

Eduardo Gurovich Paradiz

SECRETARIA

Ana María Orellana Bustamante

VICEPRESIDENTE

Esteban Geyger Mailath

TESORERO

Eduardo Gurovich Paradiz

CONSEJEROS

Elena Miret Rojas - Gastón Aravena González - Lucy López Cruz

AGENTE DE PRENSA

Juan Esteban Lastra



PRINCIPALES ACTIVIDADES

Con la convicción, de que el Deporte genera bienestar, transmite valores positivos acerca de la vida en comunidad, elimina o rompe prejuicios, potencia el respeto hacia los adversarios, mejora y ayuda a la inclusión, incentiva la superación personal y revela las ventajas de la disciplina y perseverancia. Transformándose en una herramienta primordial e insustituible para fomentar las actividades al aire libre, generando estilos de vida que protegen la salud y promueven el bienestar general de la población, generando un país más amable, sano e inclusivo. Con esta base nos entregamos a un trabajo en equipo, que este 2023, nos deja el sabor dulce de haber podido participar y ejecutar acciones que nos brindan grandes satisfacciones, destacamos aquí las principales:



CHARLA FAIR PLAY PLENARIO COCh

El primer desafío del año 2023, fue el de realizar la Charla del Fair Play, nada más ni nada menos que ante el Plenario de las Federaciones Deportivas que integran el Comité Olímpico de Chile. El reto fue asumido por nuestro socio Gastón Aravena, quien gracias a su formación de Profesor Normalista y su extensa experiencia en la vida deportiva como basquetbolista de elite, preparo y dicto una charla que mantuvo cautiva a tan selecta audiencia por más de veinticinco minutos (nos habían concedido solo 15) y podría haberse extendido mucho mas, debido al interés que el tema y la forma como lo abordó Gastón logro despertar. Sin duda una gran forma de comenzar el año donde solo se cosechó muy buenos comentarios y felicitaciones.

Gastón quedo matriculado para futuras presentaciones similares, gracias a sus grandes dotes como expositor de un tema que lo motiva y que lo lleva a motivar a audiencias masivas. Felicitaciones Gastón.





HOMENAJE POSTA 4 x 100 LONDRES 1948 y a ELIANA GAETE

Con motivo de cumplirse los 75 años de su participación en los Juegos Olímpicos de Londres 1948, de la cual nuestra socia Annegret Weller fue integrante, nuestro Club se aboco a la tarea de reunir estas cuatro deportistas, para entregarle un merecido reconocimiento por su participación representando a nuestro país. Logramos reunir a tres de ellas y le realizamos un sentido homenaje en nuestro convivio del mes de Julio, fue una reunión colmada de pintorescos y bellos recuerdos de sus vivencias en un país aun recomponiéndose de la guerra mundial que solo tres años antes había llegado a su termino. Múltiples anécdotas y situaciones se comentaron y dieron paso a una convivencia que sin duda enriquecían nuestros espíritus y alegraron a nuestros corazones. Similar situación se vivió con el homenaje realizado a Eliana Gaete, destacada atleta nacional y con cuyo nombre se bautizo el Estadio de Atletismo del Club Deportivo Universidad Católica (CDUC) en san Carlos de Apoquindo.

Merecido tributo para deportistas de excepción que defendieron con orgullo y coraje los colores de nuestro país.



CONVIVIOS

Actividad fundamental para nuestro Club, son los convivios mensuales que desarrollamos los últimos Jueves de cada mes, en el cual junto con compartir un almuerzo de camaradería, nos reunimos para dar cuenta de lo acontecido en el mes que paso, los temas a abordar en el mes que enfrentaremos y debatir y opinar acerca de los distintos temas relacionados con el deporte Nacional e Internacional que se hayan presentado. Sin duda estas reuniones, que desarrollamos en el Club Manquehue y ocasionalmente en el Prince of Wales Country Club (PWCC), son el impulso que mantiene vivos los principios de nuestro Club y alimentan no solo

el cuerpo sino que el alma de cada uno de los socios y otorgan la energía y vitalidad necesaria para continuar con esta hermosa labor.

Acompañamos como anexo, las Reflexiones que leímos y comentamos en todos los Convivios de este año 2023, para que al releerlas podamos revivir esos gratos momentos en que todos expresábamos nuestra opinión acerca del contenido que se encuentra en ellas.



VOLUNTARIADO SANTIAGO 2023

Desde fines del año 2022, los socios de nuestro Club, adhirieron al Voluntariado Santiago 2023, con el fin de poder aportar con nuestra experiencia en distintas justas deportivas, al desarrollo de estos Juegos que se realizaron en nuestro País.

Desde un principio, los encargados de dirigir el voluntariado, reconocieron nuestras capacidades y se nos otorgo una capacitación especial como grupo la cual sin duda contribuyo a que nuestro aporte fuera optimizado, destacando la motivación que figuras como Lucy López, podían entregar a aquellos voluntarios que querían aportar con su ayuda al éxito de esta gran justa deportiva. Los números que se manejaron en esta inédita ocasión, supera todo lo realizado con anterioridad, se logro la participación de más de 15 mil voluntarios, quienes ayudaron y orientaron a mas de 9.000 atletas y paraatletas, mas de 3.000 jueces y casi 2.000 periodistas, de 40 países, sin contar el publico que en general lleno los recintos deportivos que albergaron las competencias, una experiencia para todos enriquecedora y mas que satisfactoria por todo lo que pudimos entregar en pos de nuestro deporte nacional.

Durante todo el periodo de preparación y del desarrollo de los Juegos, se destaco la cercanía y fácil entendimiento entre Panathlon y Voluntariado Santiago 2023, lo cual permitió que la capacitación y avance con nuestros asociados fluyera de muy buena manera, lo que incluso se materializo con la presencia de Voluntarios de Panathlon de Bolivia, Perú y Argentina.





STANDS DE PANATHLON EN PARQUE ESTADIO NACIONAL Y PRINCIPE DE GALES COUNTRY CLUB, DURANTE EL DESARROLLO DE LOS JUEGOS PANAMERICANOS SANTIAGO 2023

Durante todo el desarrollo de los Juegos Panamericanos Santiago 2023, es decir desde el 21 de Octubre hasta el 04 de Noviembre, gracias a la autorización y respaldo de la Corporación Santiago 2023, encargada de la realización de los Juegos, Panathlon Club Santiago, pudo instalar Stands en ambos recintos, los que a través del entusiasmo y dedicación de sus socios, se pudo difundir los principios, valores y objetivos de Panathlon International.

Además del público general asistente a los diferentes eventos deportivos que se desarrollaron en estos locales, nos visitaron y compartieron con nosotros el Ministro de Deportes Sr. Jaime Pizarro, el Director Ejecutivo de Santiago 2023 Sr. Harold Mayne Nicholls, Directores del Comité Olímpico de Chile, Campeones Mundiales y Panamericanos de Racquetbol, la Presidente del Panathlon Club Cochabamba de Bolivia, Panathletas de Argentina, Bolivia, Perú, deportistas, entrenadores, profesores, jueces y apoderados de diferentes Clubes Deportivos.

Durante el desarrollo de Santiago 2023, pudimos atender y dar a conocer que es Panathlon a más de mil personas, que se acercaron a nuestros Stands, donde los socios pudieron detallar en buena forma que es que representa nuestro Club, de estas visitas pudimos dejar registradas la información de cerca de 150 visitantes, todos ellos ligados a diferentes actividades deportivas, a los que podremos contactar en el futuro inmediato, pues mostraron real interés por participar de las actividades de nuestro Club.

Sin duda que esta apertura y exposición de nuestro Club, sirvió para dar a conocer masivamente que es Panathlon y cuál es su Visión y Misión. El grado de aceptación a nuestros ideales fue realmente positivo y motivador, creemos que este tipo de actividades logra impactar positivamente en forma transversal a todos y efectivamente instala la Marca Panathlon en forma indeleble en la gran mayoría del público que nos contacto.



CONGRESO PANATHLON GUAYAQUIL 2023

Los primeros días del mes de Octubre, se llevo a cabo en Guayaquil – Ecuador, el XV Congreso Panamericano, el cual fue engalanado además de la presencia de Directivas y Socios de los Distritos y Clubes de America, con la participación de representantes de Europa y con la totalidad de la Directiva de Panathlon International, encabezada por su Presidente Sr. Pierre Zapelli, lo que le dio el realce que la calidad del evento se merecía.

Nuestra delegación además de participar en los distintos temas que se debatieron, le toco exponer acerca de "La integración en el Deporte" el que fue presentado por nuestro socio Eduardo Gurovich, y se aprovecho la presencia de los dirigentes de diversos países, para invitarlos a los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos Santiago 2023 que se desarrollarían en nuestro país en forma casi inmediata al termino de este Congreso.

Finalmente es dable destacar, la participación de Elena Miret, quien al final de los temas que se expusieron, destaco que la mayoría de las presentaciones destacaron aspectos que propone y defienden las Naciones Unidas, por lo que destacando estas grandes coincidencias de voluntades, se le solicita al Sr. presidente de Panathlon International, enviar una carta a la ONU donde destaque esto y el poco tiempo que resta para que se cumpla con el plazo comprometido por este organismo, para que se pueda cumplir con el compromiso adquirido para superar estos importantes aspectos



PREMIOS FAIR PLAY JUEGOS PANAMERICANOS Y PARAPANAMERICANOS SANTIAGO 2023

Sin duda uno de los mayores logros de nuestro Club durante este año 2023, fue la obtención de la autorización de la Corporación Santiago 2023, para que en conjunto con el COCh y COPACHI, pudiéramos postular y entregar el Premio al Fair Play a las acciones más destacadas que se registraron durante el desarrollo de los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos Santiago 2023.

Efectivamente y en cuanto conocimos la aprobación para poder hacer la entrega de esta distinción deportiva, se puso en movimiento su difusión, con el objetivo de que se pudiera registrar todas aquellas acciones de Fair Play que se fueran dando durante el desarrollo de los Juegos, para ello se contó con la inapreciable colaboración de el público que presenció los Juegos, además se implementó el email fairplaysantiago2023@gmail.com, al cual el público en general, Jueces, Deportistas y todos los que presenciaban los Juegos, pudieran hacer llegar acciones de Fair Play destacadas que pudieran ser consideradas para asignárseles el premio. Estas postulaciones tuvieron especial importancia, repercusión y eco en los periodistas y gráficos que cubrieron las distintas competencias, ya que estos además podían presentar testimonios gráficos de las acciones más destacadas que les tocó presenciar.

Es así como en ambos Juegos se tuvo varias acciones que disputaron estrechamente el galardón que finalmente se entregó en los Panamericanos a la Judoca Colombiana Erika Laso y en los Parapanamericanos a el paraatleta chileno Ignacio Sepúlveda. En forma simultánea, en ambos actos, se premió a los gráficos y medios que dieron a conocer las acciones de estos deportistas, cuya acreditación gráfica y difusión fue fundamental para el masivo conocimiento de estas distinciones.

EL GRAN AÑO DE RECONOCIMIENTO A NUESTRA QUERIDA LUCY LOPEZ

El final del año 2022 y durante todo el año 2023, nuestra querida socia, Lucy López Cruz, fue objeto de merecidos y diferentes reconocimientos a su dilatada y gran labor en pos del Deporte Nacional, efectivamente y cronológicamente estas fueron los meritorios reconocimientos con que fue distinguida:

- Torneo de Cierre de Atletismo del Club Deportivo Universidad Católica que llevara todos los años su nombre.
- Premio del Circulo de Deportistas Deportivos a la Trayectoria Deportiva, reconocimiento que compartió con Carlos Caszely
- Voluntaria de los Juegos Pana y Parapanamericanos Santiago 2023, donde atendió variadas entrevistas en medios televisados, radiales y escritos, lo que dieron debida cuenta de su destacada participación como Atleta (primera medalla Panamericana de nuestro País, (Buenos Aires 1951), entrenadora, dirigente y en esta ocasión como referente de los más de 17.000 voluntarios que participaron en estos Juegos.
- Recibió el reconocimiento oficial y el orgullo de ser portadora final y encargada, junto a Nicolás Massu y Fernando González, de encender el peletero con la llama Olímpica que ilumino el desarrollo de los Juegos durante casi un mes de duración y
- Finalmente fue escogida por el Diario El Mercurio, para formar parte del selecto grupo de las 100 Lideres Mayores de Nuestro país, broche de oro de una año realmente fructífero, para una GRAN persona que nos honra con su pertenencia a Panathlon Club Santiago.



CHARLA FAIR PLAY PLENARIO COCH



HOMENAJE POSTA 4 x 100 LONDRES 1948 y a ELIANA GAETE

Weller, Hube y Kretschmer: del Cerro Alegre a los 11.000 de Londres 1948
Alegre a los velocistas que integraron la posta 4x100 de Valparaíso y el estadio Playa Ancha.
 75 años recordan sus días de gloria en el Colegio Alemán de Valparaíso y el estadio Playa Ancha.

En la pista y en la cancha
 En el año 1948, tres velocistas de Valparaíso, Weller, Hube y Kretschmer, integraron la posta 4x100 que representó a nuestro país en el estadio de Londres. Los tres atletas, que en ese momento eran estudiantes del Colegio Alemán de Valparaíso, lograron una excelente actuación en la pista de Londres, obteniendo el tercer lugar en la categoría de 4x100 metros. Este logro fue un orgullo para el equipo y para el colegio.

El equipo de la posta 4x100
 El equipo de la posta 4x100 estaba integrado por Weller, Hube y Kretschmer, quienes fueron entrenados por el profesor de Educación Física del Colegio Alemán, profesor de Educación Física del Colegio Alemán de Valparaíso.

El momento de la victoria
 El momento de la victoria fue un momento muy emocionante para los tres atletas, quienes fueron recibidos como héroes por el público que los acompañó en el estadio de Londres.

El recuerdo de la 11.000
 El recuerdo de la 11.000 metros en la pista de Londres es un recuerdo muy especial para los tres atletas, quienes lograron una excelente actuación en la categoría de 11.000 metros.

El momento de la victoria
 El momento de la victoria fue un momento muy emocionante para los tres atletas, quienes fueron recibidos como héroes por el público que los acompañó en el estadio de Londres.

El recuerdo de la 11.000
 El recuerdo de la 11.000 metros en la pista de Londres es un recuerdo muy especial para los tres atletas, quienes lograron una excelente actuación en la categoría de 11.000 metros.





ELIANA GAETE LAZO

EN RECONOCIMIENTO POR SUS LOGROS
PARA CHILE, EN SU BRILLANTE CARRERA
COMO ATLETA



PANATHLON CLUB SANTIAGO
AGOSTO 2023

DEPORTES

**Eliana Gaete,
la primera figura
criolla en los
Panamericanos**

La primera figura criolla en los Panamericanos de Santiago de Chile, Eliana Gaete, fue la protagonista de la jornada de hoy en el estadio de Chile. La atleta, que compite en la categoría de 48 kg, logró el primer lugar en su especialidad, el lanzamiento de jabalina. Gaete, de 35 años, es una de las mejores lanzadoras chilenas y ha sido campeona olímpica en esta disciplina. Su triunfo en los Panamericanos es un hito para el deporte chileno, ya que ella es la primera atleta criolla en ganar una medalla de oro en estos juegos. Gaete, que compite en la categoría de 48 kg, logró el primer lugar en su especialidad, el lanzamiento de jabalina. Gaete, de 35 años, es una de las mejores lanzadoras chilenas y ha sido campeona olímpica en esta disciplina. Su triunfo en los Panamericanos es un hito para el deporte chileno, ya que ella es la primera atleta criolla en ganar una medalla de oro en estos juegos.



IMPERDIBLE OPORTUNIDAD
ULTIMOS DIAS

TUIDA \$ 5.730.000

\$ 89.000

Piamonte



CONVIVOS



VOLUNTARIADO SANTIAGO 2023



STANDS DE PANATHLON EN PARQUE ESTADIO NACIONAL Y PRINCIPE DE GALES COUNTRY CLUB, DURANTE EL DESARROLLO DE LOS JUEGOS PANAMERICANOS SANTIAGO 2023





CONGRESO PANATHLON GUAYAQUIL 2023





PREMIOS FAIR PLAY JUEGOS PANAMERICANOS Y PARAPANAMERICANOS SANTIAGO 2023





LUDIS IUNGIT

BALANCE GENERAL Personalidad Jurídica D.L 1203
AL 31 DE DICIEMBRE DE 2023 M. Justicia, 06.09.1990, RUT 71.799.600-3

<u>ACTIVO Circulante</u>		<u>PASIVO Circulante</u>	
- Caja (efectivo)		<u>Capital y Reservas</u>	
Al 31.12.2023	\$ 324.265	- Reserva para gastos de	
		Administración General	\$ 1.387.695
- Cuotas por cobrar	\$ 1.063.429	\$ 1.387.694	
		- Reservas para gastos de	
- <u>Activo Fijo</u>		Representación Internac.	\$
Inventario(castigado)	\$ 1		
		- Patrimonio Social	
		(castigado)	1
		- Excedente al 31.12.2023	\$ -----
TOTAL ACTIVO	\$ 1.387.695	TOTAL PASIVO	\$ 1.387.695

CUENTA DE RESULTADOS

<u>EGRESOS OPERACIONALES</u>		<u>INGRESOS OPERACIONALES</u>	
- Gastos serv. gales. y administ.	\$ -----	- Efectivo en Caja al 31.12.2022	\$ 1.254.861
- Gastos generales (Panam. y trofeos)	557.000	- <u>Cobranzas e Ingresos Varios</u>	
- Despachos, impr. fotoc. y varios	85.000	- <u>Cuotas sociales y otros</u>	
- Premios, galv., public. pendones		hasta año 2023	2.081.571
- Gastos Convivios	1.939.700	- Cuotas Incorporación	-----
- Cuotas y gastos. Panath.Intern.	338.751		
	\$ 2.920.451	- Recuperación Convivios	-----
-Efectivo al 31.12.2023	324.265	- Castigo cuotas sociales	\$ -----
-Castigo cuotas sociales	-----		
TOTAL	\$ 3.244.716	TOTAL	\$ 3.336.432

SANTIAGO, 31 de Diciembre de 2023

Ana María Orellana Bustamante	Fernando Soto Sepúlveda
Director-Tesorero	Presidente
C.I. # 5.793.731-9	C.I. # 6.356.776-0

INFORME COMISIÓN REVISORA DE CUENTAS

Certificamos haber revisado la documentación soportante del movimiento de Tesorería y cuyos totales se encuentran anotados en el Folio # 33 del Libro de Contabilidad Americana, oficial, como también en el Libro de Control de Cobranzas de las cuotas sociales del PANATHLON CLUB DE SANTIAGO DE CHILE, folios Nos 75 y 76 ,señalando además que se cumplen las normas contables vigentes y que corresponden al BALANCE GENERAL por el Ejercicio comprendido entre el 1º de Enero de 2023 al 31 de Diciembre de 2023. Concordamos con el informe dado por el Director-Tesorero.

SANTIAGO, 31 de Diciembre 2023	Estela Martínez Campomanes	Elena Miret Rojas	Personalidad Jurídica D.L. 1203
	C.I. # 4.126.509-4	C.I. # 4.175.217-3	Min. de Justicia del 06.09.1990
			RUT # 71.799.600-3



**PRESUPUESTO DE TESORERIA
AÑO 2024
PANATHLON CLUB DE SANTIAGO**

I. INGRESOS

10 cuotas sociales ordinarias	a	\$ 240.000 c/u. =	\$ 2.400.000	
2 cuotas cónyuges	a	120.000 " =	240.000	
Efectivo en caja al 31.12.2023			324.265	
Cuotas por cobrar años anteriores y 2023			1.063.429	
				<u>\$ 4.027.694</u>

II. EGRESOS

<u>1. Pago cuotas sociales año 2023 Panathlon Internacional</u>				
14 cuotas a 24 euros c/u = 336 euros a \$1.000 c/u		\$	336.000	
Más gastos remesa, aprox.			25.000	
Pago cuotas al Distrito 14x24 eurosx\$1.000 c/u			336.000	
				\$ 697.000
<u>2. Gastos Administración, Tesorería y Secretaría</u>				
Gastos moviliz. y varios mensual \$ 18.000 x 10 meses		\$	180.000	
Auspicios Deportivos			500.000	
				\$ 680.000
<u>3. Gastos Convivios</u>				
Convivios (12 x \$15.000 = \$180.000 x 10 meses)		\$	1.800.000	
Convivio Aniversario (12 x \$15.000)				
12 invitados aprox. c/u. \$15.000			180.000	
Propina garzones y otros			200.000	
				\$ 2.180.000
<u>4. Gastos grales, impresos varios, desp. corresp., fax, etc.</u>				
Desp. corresp. nac. e internac., fax, fotoc. etc.		\$	90.694	
Impresos varios, útiles de oficina, etc.			50.000	
Premios, galvanos, regalos, etc.			230.000	
Gastos generales e imprevistos varios			100.000	
				\$ 470.694
<u>5. Gastos representación internacional</u>				
Asistencia a asambleas internacionales				\$

TOTAL IGUAL A INGRESOS

\$ 4.027.964



PANATHLON INTERNACIONAL

La idea panathlética nació en Venecia, Italia en 1951 y en 1963 adquirió carta de internacionalización al fundarse la organización denominada PANATHLON INTERNACIONAL, que desde 1982 ha sido reconocida por el Comité Olímpico Internacional como una asociación benemérita en pro de las actividades culturales y éticas en favor del Olimpismo, hoy como un miembro más del COI.

En nuestro país fue fundada el 19 Junio de 1974, con socios que provienen del mundo deportivo en todas sus actividades involucradas, ya que PANATHLON significa "Todos los deportes" y su lema LUDIS IUNGIT "El deporte une".

Nosotros nos hemos planteado dos principios básicos en nuestro accionar, a saber:

Misión y Visión

La Misión del Panathlon es ser una organización reconocida a nivel nacional e internacional, como así es, por su interés en: fortalecer, inspirar e incentivar los valores éticos en las prácticas y competencias deportivas y promover con energía los Derechos Universales del Niño en el Deporte, carta fundamental dentro de nuestro movimiento y hacer valer la Carta de los Deberes de los Padres en el Deporte.

La Visión, convertirnos en los difusores del Espíritu del Juego Limpio y de las actitudes o gestos de hidalguía vinculados a los valores del Olimpismo, "FAIR PLAY".

LUDIS IUNGIT

Los Valores de nuestra Organización

- 1.- Responsabilidad: la defensa de los valores positivos en todos los ámbitos deportivos
- 2.- Honestidad: luchar contra el doping y la corrupción.
- 3.- Compromiso por el juego ético y la protección de la niñez o infancia.
- 4.- Disciplina: seguiremos las directrices entregadas por la autoridad correspondiente.
- 5.- Perseverancia: entregamos nuestro esfuerzo constante para alcanzar los objetivos propuestos.
- 6.- Respeto: valorar al prójimo entregando un trato amable y cortés, pues es la esencia de las relaciones humanas, que conlleva al respeto y garantiza nuestra transparencia.



FAIR PLAY Premisa

El deporte es una actividad que siempre nos pone en competición con otros. Cuando se compite contra otros, dicha competición implica una cierta actitud moral. Se debe actuar en un ambiente de equidad y veracidad, con total y sincero respeto a la persona y a las reglas escritas y no escritas, que expresan la ética del deporte. Todo ello está consagrado en la "Carta del juego limpio", que forma parte integrante de este reglamento. El comportamiento no debe ser aislado y debe concordar con la actitud general de estos deportistas, hasta el punto de corresponder a una filosofía de vida.

Panathlon International ha inscrito entre sus objetivos la Cultura, la Ética y el Juego Limpio.



CARTAS DEL PANATHLON INTERNATIONAL

Carta del Fair Play

Cualquier papel que desempeñe en el deporte,
inclusive el de espectador, me comprometo a:

1. Hacer de cada encuentro deportivo – poco importa la magnitud del premio y el evento – un momento privilegiado, una especie de fiesta
2. Conformarme a las reglas y la espíritu del deporte practicado
3. Respetar a mis contrarios como a mí mismo
4. Aceptar las decisiones de los árbitros y jueces del deporte sabiendo, que igual que yo, ellos tienen derecho a equivocarse, pero hacen lo posible para no hacerlo
5. Evitar las malas intenciones y la acometividad en mis acciones, palabras o textos
6. No usar astucias ni trampas para conseguir éxito
7. Ser siempre digno tanto ganando como perdiendo
8. Ayudar a todos con mi presencia, mi experiencia y mi comprensión
9. Prestar socorro a cada deportista herido o cuya vida peligrá
10. Ser realmente un embajador del deporte, ayudando a hacer respetar los principios sobre indicados a los que viven cerca de mí

Por este compromiso, creo que soy un verdadero deportista.



Carta de derechos del niño en el deporte

1. Derecho de entretenerme y jugar
2. Derecho de practicar el DEPORTE
3. Derecho de aprovechar de un ambiente sano
4. Derecho de ser tratado con dignidad
5. Derecho de ser rodeado y entrenado por personas competentes
6. Derecho de hacer entrenamientos apropiados a mis ritmos
7. Derecho de competir con jóvenes que tienen las mismas posibilidades de éxito, que tengo yo
8. Derecho de practicar mi deporte dentro de la máxima seguridad
9. Derecho de tener adecuadas pausas para descansar
10. Derecho de no ser un campeón



CARTAS DEL PANATHLON INTERNATIONAL

Carta de los deberes de los padres en el deporte

1. La elección de la disciplina deportiva favorita corresponde a mis hijos en total autonomía y sin condicionamientos por mi parte
2. Mi deber es comprobar que la actividad deportiva sea funcional a su educación y a su crecimiento psicofísico, armonizando su tiempo del deporte con los compromisos escolares y con una serena vida familiar
3. Evitaré a mis hijos, hasta los 14 años, pesadas actividades competitivas, salvo disciplinas educativas, privilegiando el deporte lúdico y recreativo
4. Los seguiré con discreción, con su consentimiento, si sirve a ayudarlos a tener con el deporte una relación equilibrada
5. No pediré a los entrenadores de mis hijos nada que no sea útil a su crecimiento y proporcional a sus méritos y potencialidades.
6. Diré a mis hijos que para ser buenos deportistas y sentirse felices en la vida no es necesario convertirse en campeones
7. Les recordaré que también las derrotas ayudan a crecer porque sirven para hacerse más sabios.
8. Les enseñaré valores éticos para abordar una buena experiencia deportiva
9. A su regreso a casa no les preguntaré si han ganado o perdido, cuántos goles han marcado o sufrido o cuántos records han batido, sino, si se han divertido
10. Con ello los ayudaré a crecer felices.



CARTAS DEL PANATHLON INTERNATIONAL

Carta del Panathleta

Por el honor de ser Panathleta me comprometo en:

1. Aplicar el lema "LUDIS LUNGIT" y promover los ideales panathléticos
2. Respetar las normas del Club que integro como socio:
3. Hacer lo mejor posible el concepto de voluntariado para permitir a mi Club perseguir los objetivos fijados por el
4. Buscar la amistad de todos los Panathletas, practicarla y ayudar a los nuevos socios para que se identifiquen en la actividad de los Clubes
5. Obrar para que el deporte sea considerado y sentido como elemento de cultura del individuo y de los pueblos
6. Actuar constantemente y en todas partes para asegurar una ética del deporte fundada en el Fair-Play
7. Trabajar para que la juventud de mi ciudad, región y país se le dé una sana educación del deporte
8. Servir de ejemplo mientras yo practico el deporte
9. Ser siempre un espectador ejemplar asistiendo a una competición de deporte
10. Ser embajador legítimo del deporte entendido como elemento de emancipación del individuo y luchar contra todo lo que lo deteriora.

Reforzaré este compromiso asistiendo asiduamente a las reuniones y actos organizados por mi Club y también a los otros Clubes del Panathlon



Internacional





EN LOS ANILLOS OLÍMPICOS EL COLOR AZUL REPRESENTA A OCEANÍA

REFLEXIONES 2023

Marzo 2023

FIN

Todo termina siempre. Nada hay que se perpetúe sin fin en este mundo, por más que lo parezca. Los plazos llegan, las fechas se cumplen, los períodos acaban. Jamás las prórrogas son infinitas, siempre las demoras fenecen.

Esto es una buena noticia. Tanto, que se puede vivir pensando que "ya queda menos" y para lo que sea. Desde luego para propia la muerte: vivir es comenzar a morir un poco, se ha dicho tanto. Pero también siempre queda menos para otros destinos avizorados, anhelados o temidos. Lo aciago nace muerto, la dicha comparece en su hora.

La cuestión es la espera. ¿Cuánto y qué esperar? ¿Cómo se espera cuando se espera? A este respecto, un atisbo al diccionario nos abre varias posibilidades y distintas entre sí: aguardar, permanecer, quedarse, aguantar, perseverar. ¿Y qué será mejor? ¿Esperar aguardando, permaneciendo, quedándose, aguantando o perseverando? Es probable que una u otra opción—si existe algo así en la vida cuando se trata realmente de esperar, mas eso ya es tema para otra ocasión—esté signada o determinada por el objeto que se espera. Pero vamos a la actitud, a lo que el "esperante" puede desplegar.

Parece que aguantar es lo peor. Y en permanecer hay algo de sabiduría mística. Puede que muchas veces haya que perseverar, como muchas cosas también se aguardan.

Hoy me quedo con quedarse: aunque en algo suene a inmovilidad, sugiere también el estar quedo, silente, en vigilia, arropado por la misma esperanza.

Abril 2023

LO PENDIENTE

Lo pendiente enriquece el día de mañana, le da sentido y orientación a los pasos que damos, es una dirección para la vida. La privación de un quehacer pendiente anularía, incluso, las tareas del presente, pues solemos acabar algo con el propósito de continuar en aquello que permanece inconcluso. Más aún, nos apresuramos en la ejecución de una tarea a fin de comenzar pronto con la próxima.

Por consiguiente, hay una llamativa simbiosis en la acción humana entre el afán por terminar lo ya abordado como en el esfuerzo por iniciar con cierta celeridad el deber que aparece por delante.

El mismo individuo esboza, entonces, una refinada conciencia de lo que ya no le exige nada—puesto que lo ha concluido—y acerca de lo que le falta por llevar a cabo; es decir, se le manifiesta la idea de que su propia historia enlaza lo cerrado con aquello que todavía resulta un desafío por realizar. En el fondo, la biografía de cada quien entremezcla, sin que nadie lo ignore, una suma de ocupaciones finalizadas, con una suma casi igualmente larga de cometidos irresueltos.

En la belleza y la nobleza de tantas labores aplazadas que se muestran como valiosas surge el mismo ímpetu para ir en pos de ellas, pues lo que pierde significación no resulta motivante para empujar su consecución.



VIAJES

A medida que pasan los años, el ímpetu por viajar posiblemente decrece un poco. Es que los viajes despiertan, pero a la vez fatigan; alegran, pero al mismo tiempo son germen de melancolía; son atractivos por su novedad, pero paradójicamente reorientan la mirada y el juicio hacia lo valioso del propio hogar. En los viajes se aprecia lo que nunca más se volverá a ver y, asimismo, resplandecen esos tesoros hasta ahora ocultos del lugar al que uno pertenece.

No hay viaje sin nostalgia; no hay nostalgia sin tránsito; no hay peregrino que no deje una huella de sí mismo allí donde puso sus pies y con los cuales ha recorrido un sitio tras otro. El yo late tácitamente incluso allí donde solo estuvo de paso y cuya etérea fugacidad del instante vivido no ha desaparecido del todo.

Todo viaje alienta una pregunta y anima un silencio contemplativo y reflexivo. La misma condición humana es itinerante; se asienta en las idas y regresos que se vuelcan sobre el hombre como las puertas batientes de una cantina y como el intermitente titilar de las luces celestiales que se encienden y se apagan sin que haya un punto final de aquello.

Partir y llegar son el anverso y el reverso de cualquier viaje, y la propia vida besa y empuja ambas caras de la moneda.

TRÁNSITO HACIA EL PASADO

Así como los proyectos son un tránsito hacia el futuro, la memoria lo es hacia el pasado, cuestión decisiva para la comprensión de la propia historia. Una vida sin referencias a lo sucedido supondría una cojera imposible de remediar. Necesitamos entender de manera esencial el ayer, que es personal e irrepetible, para mirar de mejor manera el propio presente.

He ahí la latencia fundamental de toda memoria. Recordar es recrear en la mente y en el ánimo la historia de cada cual, pero, a su vez, y dada la distancia temporal que existe paulatinamente respecto del pasado, la manera en la que se le concibe e interpreta difiere quizás de la forma en que se experimentó al momento de vivirla. En toda alma humana anida una semilla que germina biográficamente y cuyo hilo conductor con lo ya vivenciado no es otro que el de la misma memoria, que, como si fuese una alacena, guarda y resguarda para nosotros lo ya ocurrido.

Vivir es también sumar acontecimientos, pero no como una mera acumulación de sucesos que se recogen desordenadamente sin ton ni son, sino albergados a través de una memoria reflexiva y selectiva, de una memoria que ejerce de pasarela del ayer y que permite un relato que sirve de peldaño para el próximo y más inmediato mañana.



EL COLOR NEGRO REPRESENTA A ÁFRICA

ALEGRÍAS DEL AYER

Ese día hubo poco material para el chimento en el aperitivo habitual de la reunión del Club. No es fácil hilvanar un tema porque se recomienda a los amigos feligreses cumplir con cuatro reglas básicas: no hablar de política, religión o de trabajo – palabra que para algunos es un pecado --. Además, se prohíbe pedir plata prestada para no perder amigos.

--¡Se acuerdan de esto! – y sonriente sacó de su bolsillo una peineta, especie en extinción.

-- Claro que me acuerdo, es una Pantera...

-- Esa peineta fue muy famosa, porque era blanda y no se quebraba como las otras que eran de hueso.

--¿De dónde la sacaste?

--La hallé mientras revisaba una caja con cachureos...

--¿Y no te salió por casualidad desodorante Dolly Pen?

--No, pero habían revistas viejas, como Don Fausto, Para Ti, Rosita, En Viaje, Zig Zag..., ah y esa reliquia para los fumadores – dijo, y puso sobre la mesa una cajetilla con algunos cigarros en su interior.

--¡Baracoa! Pucha me vienen hartos recuerdos porque mi papá los fumaba.

-- Tuve un profe de historia que fumaba Baracoa en plena clase.

Como era de esperar, los presentes evocaron las marcas de cigarrillos que fumaban en los cincuenta y sesenta: Premier, Particulares, Cabañas, Turf, Richmond, Monarch, Embajadores, Fresco, Ópera, Liberty...

--Oye, tantos nombres que se hicieron humo.

--Los recuerdos quedan, lo demás es humo... (cantan a coro) ¡Humo que se va...!

ABUELOS NOTABLES

Agosto se instaló en el calendario con toda la mala fama que le achacan por sus efectos sobre la gente de avanzada edad. Muchos chistes y bromas se gastan durante ese tiempo. Claro que ya agosto ya no es lo mismo de ayer, tiene otra cara, dicen los que han sorteado felices más de ochenta. Antes se vivían las cuatro estaciones en un mismo día. Los mayores salían muy abrigados en la mañana por el frío reinante y al mediodía se sacaban ropa porque hacía mucho calor, pero tres horas después llovía con frío. Ahí se desplomaba la salud de los cuerpos añosos.

Y si agosto ha mutado, también lo ha hecho el género humano, vive más y mejor. Se viene a la memoria Carlos Gardel cantando: "Qué querés, Cipriano,/ ya no das más jugo/tus cincuenta abriles que encima llevás,/ junto con el pelo que fugó del mate/ se te fue la pinta que no vuelve más." Qué me dice: ¡viejo a los cincuenta años! Así era.

Otro gallo nos canta en estos días. Los años de vida se han estirado. Gracias a este envejecimiento tardío a veces digo: la suertecita de los niños de hoy que pueden ver a sus cuatro abuelos. Yo apenas si los conocí, se fueron temprano, pero he tenido la dicha, Dios mediante, de ver a mis nietos y bisnietos.

A propósito. El miércoles 26 de julio bien podría haberse celebrado el Día del Abuelo – como en otras partes --, pues la Iglesia Católica recuerda a dos santos notables: Ana y Joaquín, padres de María y abuelos del nieto más importante de la historia: Jesús...





EL COLOR VERDE REPRESENTA A EUROPA

NIEBLA E INCERTIDUMBRE

Hay mañanas en las que la niebla se agolpa sobre las calles y encubre con un gris misterioso la caminata por el barrio. Su espesor – sea hondo o más ligero, neblina en este último caso - atenúa la contemplación de lo que se tiene delante y, por decirlo así, hace más incierto el mismo tránsito habitual y cotidiano, en que se reiteran tanto la ruta como lo observado. Sin embargo, al momento de posarse la niebla, la andanza matutina se asemeja más a la vida, en tanto ella está siempre revestida de algo eventual, ya que nadie puede en propiedad aventurar de modo indubitable sobre su propio futuro. De allí que la niebla nos ensimisma y nos despierta interrogantes en torno a lo que viene peatonalmente, tal como la existencia nos asombra y nos vuelca hacia la pregunta y la inevitable ignorancia respecto de cómo ha de continuar la propia biografía.

En consecuencia, entre niebla e incertidumbre hay un matiz de relación, como si ambas fueran parientes lejanos, pero no por ello sin un lazo común.

El velo de la bruma es parecido al enigma frente al mañana de cada uno. De hecho deambulamos año a año aparejados por la duda acerca de lo que viene, tal como el viandante en medio de la niebla tantea la próxima pisada con cierta inevitable vacilación, aunque también con esperanza.

LO NUEVO

A veces la vida nos sorprende con cosas inesperadas, cosas que no habíamos visto antes o en la que no nos habíamos fijado. Es como si una luz desconocida irrumpiese en algún lugar de nuestra existencia que, hasta ese momento, estaba apagado, oscurecido o en nebulosa. Y surge con ello y por ello, en la mayoría de las veces, el entusiasmo.

Si se trata de algo de poca monta o entidad, bueno, nos alegra y nos da ánimos. Es algo positivo. Mas, si irrumpe como cosa importante, relevante, de nota, que puede determinar cuestiones futuras, ya cae en el ámbito de la esperanza e incluso también en el de la ilusión. Y entonces y desde allí, naturalmente, nuestra vida puede tomar, o aprontarse a tomar, una perspectiva diferente, una andadura distinta.

Son estas cosas nuevas, o simplemente lo nuevo, regalos a veces del acaso, a veces de lo alto, pero regalos al fin. Comprobaciones, también, de que no estamos solos ni hemos sido olvidados. Menos, abandonados; aunque lo hayamos creído o pensado así. Es como venir por un camino áspero y pueril, pedregoso, en el cual sin mediar aviso de pronto emerge esto nuevo que todo lo transforma y todo lo cambia.

A veces hay que estar preparados para recibirlo, a veces simplemente aceptarlo. O ser dóciles a su naturaleza y características. Pero siempre agradecerlo: son bálsamos que nos da la vida, oportunidades para que todo sea distinto y mejor, desafíos y proyecciones en las que difícilmente se puede ver otra cosa, más adelante, que la felicidad.





EL COLOR ROJO REPRESENTA A AMÉRICA

ILUSIONES EN JUEGO

Anda jubiloso mi amigo. Las palabras galopan en su boca, se trapa. Los Juegos Panamericanos en nuestra capital y regiones lo han encandilado. Ha visto mucho y quiere contármelo todo. Cita al humorista Verdaguer: "me siento como una pulga en campo nudista: sé lo que tengo que hacer, pero no por dónde empezar".

Le digo, genial yo, que empiece por el principio y se larga:

--Mira, me maravilló la inauguración. Más allá del aplaudido espectáculo, lo que más me gustó que salió todo al minuto. Los Jaivas y los que actuaron hicieron lo justo y preciso. Nada de eternizarse en el escenario como en Viña o que alguien quisiera robarse la película o salirse de madre con un discurso lacrimoso... No parecía Chile. Nada de que las luces no funcionaron o que la antorcha no encendió o que el micrófono quedó mudo...

Lo conmueven tantas ilusiones en juego, tantos sueños frustrados.

Me cuenta la emoción que vivió con las dos medallas de plata que lograron los hermanos Vidaurre y la otra que consiguió Hugo Catrileo en maratón. "Pero casi me llega al pihuelo cuando vi a Francisca Crovetto ganar el primer oro para Chile. Fíjate qué..."

Y prosiguió con otras instancias deportivas que lo han afectado. Es tanto su fervor que oso preguntarle si no ha encontrado algo malo:

"¡No! --dice seguro--, hablemos de lo bueno, quedan muchos juegos todavía, que creo que serán de miedo..."

--¿Por qué?

--Por la lluvia de medallas que nos pudieran caer.

UN GENUINO TESORO

La amistad es un genuino tesoro. Tener amigos es como vivenciar lo mejor de los otros de manera gratuita, pues son aquellos que esencialmente quieren el bien de nosotros mismos. Este efecto es un tubo de oxígeno en las relaciones humanas y supone una diferencia primordial entre quienes son solo conocidos (lo digo no de manera peyorativa) y quienes, por ejemplo, han cruzado el umbral de la mera cortesía cotidiana para entrar en el territorio de la intimidad y de la confianza mutua.

Pese a lo que dice una conocida canción, nadie tiene, obviamente, "un millón de amigos", pero basta un puñado para que la vida reciba un arcoíris de alegría y se rejuvenezca el espíritu. Esto se piensa a raíz de la lectura de "Los cuatro amores", uno de los buenos ensayos de C. S. Lewis. En esas páginas, de hecho, Lewis la llama "el menos celoso de los amores", pues es un compañerismo que crece en torno a un interés común y que, a diferencia del eros, no exige exclusividad, sino que posibilita su crecimiento en la medida en que esa afición se comparte y germina en una fraternidad que no interrumpe nada y a la que es factible sumar todavía a otros.

Sea esta crónica, entonces, un "brindis" por la amistad sincera y serena, cuyo plácido transcurrir alivia la fatiga de las jornadas.



Dirección: Monseñor Edwards 857 · La Reina · Santiago
Contacto: Celular +56 9 44351749 · email: panathlon.clubsantiago@gmail.com